

47日間の3学期 スタートです

明けましておめでとうございます。本年もよろしく願いいたします。

新しい年を迎え、1月10日(水)より47日間の3学期が始まり、学校に元気な声に戻ってきました。1～5年生は学年の、6年生は小学生のまとめの学期として、職員一同、子どもたちが充実した学校生活を送れるよう、努力して参りたいと思います。本年も、保護者の皆様、地域の皆様には本校の教育活動の様々な場面でご協力よろしく願いいたします。

2学期終業式&3学期始業式

2学期のふりかえりと3学期のめあてを堂々と発表してくれました

12月26日(火)の2学期終業式では、2年3組の皆さん、おおぞら、たいよう学級の皆さんそれぞれの2学期の取り組みの発表、6年生の作文発表がありました。

年が明けて1月10日(水)の3学期始業式では、1年生と5年生による3学期のめあての作文発表、3年生の書き初めによる今年がんばりたいことの発表がありました。学校長からは、新年早々の痛ましい災害や事故で犠牲になられた方へ全校での黙とうの後、今年の干支の「辰(たつ)」にちなんで「塩田と龍(りゅう)」の関係についての話がありました。

【2学期終業式の代表児童の発表】

【六年生】
私が2学期がんばったことは、百五十周年記念音楽会です。特に、合奏をがんばりました。とてもテンポが速い曲で、私には難しかったので、簡単な楽ふで練習しました。はじめは、他のみんなと吹けなかったけれど、何度も何度も楽ふを見ながら練習していき、だんだん、みんなと合わせられるようになってきました。本番では、練習してきたことができてよかったです。
学級での私の仕事は、給食の前にはいぜん台をふく事です。一回だけ忘れてしまったけれど、あとは毎日しっかりやりました。3学期は、一日も忘れずにやりたいです。
小学校生活ももう少しで終わるのでがんばりたいです。



2年3組発表



おおぞら・たいよう学級発表

【3学期始業式の代表児童の発表】



3年生書き初め発表

【一年生】
わたしは、三学期にがんばりたいことは、二つあります。
一つめは、きゆうしよくをのこすのをへらしたいことです。いままで、きゆうしよくを七かいしか「かんしよく」していませんからです。三学期は、きゆうしよくをもっとたべられるようになりたいです。

【五年生】
私の三学期にがんばりたいことは、友だち関係です。私は、強く言いすぎたりして、友だちとけんかしてしまうことがあります。友だちに強く言いすぎると、友だちを悲しませたり、私からはなれたりすることもあります。
私は、一学期のころは、友だちとけんかもなく、仲良くしていました。むしろ、きんちょうしていました。だけど、二学期になったころ、友だちに「このくらいしてもおこらないだろう。」とか、「このくらいなら悲しむわけない。」と思ってしまうことで、一学期よりも友だちとけんかすることが多くなったり、友だちがはなれてしまったりしました。だから、三学期は友だち関係をもっとよくするように努力したいです。そして、まわりからたよられるような人になりたいです。

【五年生】
私は、三学期にがんばりたいことが三つあります。
一つ目は、字をきれいに書くことです。私は、一年生のころから字をきれいに書くことが苦手でした。すぐに私は字をてきとうに書いてしまうというくせがあります。だから、少しだけでもいいから字をきれいに書くようにしたいです。
二つ目は、算数です。どんどん学年が上がるにつれて、問題がむずかしくなってきました。計算はとくいですが、平きんや単位、量などが出てくるふくぎつな問題は苦手です。しっかりと意味を理解すればできるのですが、意味が分からない問題もあるので、そういう時には、先生に教えてもらって問題を解いています。
三つ目は、授業中おしやべりをしてしまうことです。授業に集中して取り組んでいないことも増えています。だから、算数や国語などの勉強に集中してやりたいです。だから、三学期には、いろいろなことに注意し、他にもたくさんチャレンジして、新しい事も進んで取り組みたいです。六年生になると学校で一番上の学年になります。だから、六年生らしく正しく勉強、生活、運動をしたいです。
また、私は、バドミントンをならっています。バドミントンが上手になれるように上手な人の動きを見たり、いろいろな練習したりして、たくさん動けるようになりたいです。

【五年生】
私は三学期にがんばりたいことが三つあります。
一つ目は、学習です。算数は、苦手なでもっと覚えなければいけないと思うと不安ですが、しっかりと復習をしてがんばりたいです。特に、文章問題が苦手なので、母にすすめられた本をたくさん読むというのもちょうせんしてみたいです。
二つ目は、生活です。私は、家で掃除をあまりしません。食べたものや着替えたものなど、やりっぱなしのことがとても多いです。しかし、親にちよつとだけ片付けてと言われると時間をとてまかせて本格的にそうじをしてしまいます。良いことだと思いますが、オンとオフの差がすごく大きいので、三学期は、食べっぱなし、ぬぎっぱなしをやめるなど、ちよつとしたことをなくせるようにしたいです。
三つ目は、児童会です。私は、委員会活動をわすれてしまうことがあります。一回もわすれたことがありませんでしたが、だんだんできてきてしまっ気がゆるんでしまっていたので、しっかりと頭の中に入れておいて、わすれないようにしたいです。
私は、この三つのことを六年生になるまでに完ぺきに、六年生になったらまた、新しいことをやってみたいです。

今年で最後! 市民の森3, 4年生スケート教室

1月23日(火)、今シーズンが最後となる市民の森スケート場で、3、4年生は思いっきり滑って、たくさん転んで上達しました。



39年間ありがとう



最初はおっかなびっくりの3年生も



すぐにこの通り



2回目のスケート教室4年生



さすが4年生。余裕の滑り



暖かく晴天の1日でした

白銀の世界で、そり(2年生) & スキー(5, 6年生)

1月25日(木) 菅平奥ダボススノーパークに2年生はそり教室、5、6年生はスキー教室に行ってきました。さすが菅平。寒かったけれど雪質は最高! ウィンタースポーツを満喫しました。



2年生、スタート準備万端!



さあ、スタートです!



何度も滑ります



インストラクターの方に教えてもらい慎重に



きれいなシュプールを描いています。

2月の主な行事予定

2月の予定です。以下に記す計画で進みますが、変更の場合は、決定次第、早めにお知らせします。

| | |
|--|---|
| 2/5(月)児童会 6(火)1,2年授業参観・学級PTA 8(木)教育推進の会・学校運営委員会 9(金)第3回来入見保護者会 14(水)PTA三役会 15(木)3,4年授業参観・学級PTA 16(金)児童総会 | 22(木)特支学級授業参観・学級PTA PTA反省引き継ぎ会 26(月)児童会 27(火)5,6年授業参観・学級PTA 28(水)地区子ども会 ⇒今回PTA役員様のご参加は結構です |
|--|---|

【2月、3月のスクールカウンセラー予定】

2月、3月のカウンセリングは、2名のスクールカウンセラーで、以下のように計画しています。希望される方は、担任を通じて、教頭までお申し出ください。

- ・市SC 斎藤瑞穂SC 2/ 8(木)8:30~14:30 3/ 7(木)8:30~14:30
2/22(木)8:30~14:30
- ・県SC 山下 泉SC 2/ 6(火)9:30~12:30 3/ 6(水)9:30~12:30

児童の皆さん、保護者の皆様へ

1. 卒業式について

3月18日(月)に行われる卒業式について、現在決定している点についてお知らせします。

(1) 卒業式への参加者について

新型コロナウイルス感染症が5類に移行したことに伴い、体育館の容量と感染症対策を踏まえたうえで、できるだけ多くの方に卒業生の晴れの日を祝福してもらいたいと考え、今年度の卒業式の参加者を以下のようにしたいと思います。

- ①卒業生を含む全校児童(1~5年生)
⇒3月18日(月)は全校登校日となります。(給食なし、1~5年生11:10、卒業生11:35下校予定)
- ②卒業生保護者(一家庭につき2名以内)
- ③学校職員
- ④来賓(例年よりも人数を絞って)および主催者(上田市教育委員会)

2. 朝の児童玄関開錠時刻と、児童登校時間について

寒さが厳しさを増しています。年度当初に全校配布させていただいた「生活のてびき」に書かれていますが、児童玄関開錠時刻、および登校時間等、以下のようにお願いいたします。

- ①児童玄関の開錠時刻は8:00です。(金管クラブの児童は7:40)
- ②開錠前は、遊ばずに児童玄関前に並んで待つ。
- ③8:00~8:15の間に学校に到着するように登校する。

ご理解、ご協力よろしく願います。